



Noroña critica reconciliación de Xóchitl Gálvez con Marko Cortés; “está más perdida que nunca”, dice



Gerardo Fernández Noroña declaró que Xóchitl Gálvez “está más perdida que nunca” luego de que la excandidata presidencial de la alianza Fuerza y Corazón por México anunció que ya hubo reconciliación con Marko Cortés después de que acusó que la insultó durante su campaña.

Así lo expresó el líder petista en sus redes sociales, en una publicación en donde compartió el video de la senadora panista al lado del líder nacional de mismo partido en el que propone considerar a Andrés Manuel López Obrador como “traidor a la patria”.

“Está más perdida que nunca. Lo increíble, es que los medios le sigan dando cuerda a Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz”, escribió.

Dicho video circuló luego de que la hidalguense saliera junto a Marko Cortés a informar que se sentaron juntos en un desayuno para darle vuelta a la página ante las diferencias que tuvieron durante su campaña presidencial.

El dirigente del PAN, Marko Cortés compartió en redes sociales unas fotos de la reunión que sostuvo con Xóchitl Gálvez y le aseguró que en el PAN siempre será bienvenida. “Es tu partido”.

“Me reuní con nuestra ex candidata presidencial @XochitlGalvez Siempre serás bienvenida a tu casa, tu partido, donde te apoyamos con mucho entusiasmo”, escribió en X junto a algunas fotos.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/norona-critica-reconciliacion-de-xochitl-galvez-con-marko-cortes-esta-mas-perdida-que-nunca/>